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Hallo Zusammen, 

ich bin 23 Jahre alt und habe in den letzten 3 Jahren, 2 Haartransplantationen bei den Dr. Resul
Yaman durchführen lassen.
  
Vor 4 Jahren Lies ich mir meine Haare bei Dr. Resul Yaman transplantieren. Meine erste OP
verlief grauenhaft. Zunächst einmal wurden wir verspätet abgeholt, angekommen befanden wir
uns in einem gemieteten Hotelzimmer, da seine Klinik Saniert wurde. Vor Ort angekommen hatte
ich keinen Kontakt mit dem Dr. Resul Yaman. Nun wurden die Haare geschoren und es ging in
die OP. Die OP wurde von seinem Bruder durchgeführt der in diesem Gebiet relativ Frisch war.
Mit sollten 4500 Graust Transplantiert werden. Die Transplantation verlief schmerzhaft und
während der OP wurde mir andauernd schwindelig und übel. Ich bekam eine Rechnung mit
einem Fiktiven Unternehmensnamen und Rechnungsempfänger. Ebenfalls erhielt ich eine
Garantie für 30 Jahre. Nach einem Jahr Post OP hatte sich mein Haarstatus kaum verbessert,
der ganze Oberkopf war gelichtet und mein Spenderhaar beschädigt (Bilder könnt Ihr
anfragen). 

Daraufhin meldetet ich mich bei dem Arzt und bat ihm um eine Erklärung und wollte meine
Garantie in Anspruch nehmen. 
Die in meiner Meinung nicht erfolgreichen OP begründet hat er damit das der Bruder die
Haartransplantation durchführen lassen hat und nicht der Dr. Resul Yaman höchst
persönlich. Mit wurde eine Verbessrung angeboten jedoch nur mit einem Aufpreis von 1000€
da es nun die OP der Dr. Resul Yaman durchführt. Sehr dubios in meinen Augen wenn ich
schon über eine Garantie verfüge. Aus Verzweiflung und in der Hoffnung einen besseren
Haarstatus zu erlangen, zahlte ich die 1000€ Aufpreis und flog nach Istanbul.

Nach langem Suchen des Fahrers befanden wir uns im Hotel. Am Tag der OP wurde vergessen
das ich operiert werden sollte nach 6 Stunden Wartezeit Schaute der Arzt sich mein Haartstatus
an und prognostizierte 3500 Grafts. Weiterhin sagte er den Assistenzärzten das sie vorsichtig
sein sollen, da mein Spendebereich sehr gelichtet und beschädigt war. Es hieß vorab das der
Arzt die OP durchführen wird. Jedoch wurden nur die Kanäle von dem Arzt geöffnet, die
restlichen arbeiten von den Assistenzärzten durchgeführt. 
Am nächsten Tag fuhr ich zur Nachuntersuchung und wieder wurde ich vergessen nach 4
Stunden Wartezeit und andauerndes nachfragen wurde ich untersucht und bekam in sehr
schlechten Englisch die Medikamente zu Pflege.

Nun befinde ich mich 1,5 Jahre Post OP und der Haarstatus ist für mich Katastrophal nach 2
OPs ist mein Oberkopf immer noch sehr gelichtet, des Weiteren habe ich teilweise über all
Löcher und mein Spenderhaar ist sehr gelichtet. 

Nach dem erneuten kontaktieren der Klinik, bieten sie erneut eine Korrektur an, diese habe ich
jedoch abgelehnt da ich noch 23 Jahre alt bin und meinen Spender nicht überstrapazieren
möchte. 
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Ich Persönlich würde diese Klinik nicht empfehlen, da nach 8000 Grafts nicht mal ansatzweise
ein in mein Augen gutes Ergebnis erreicht wurde und werde die Jahre mich wohl mit einem
Haarteil zufrieden geben müssen, bis sich die Technik in dem Bereich der HT verbessert hat
und andere Möglichkeiten wie Klonen etc. zur verfügung stehen. 
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